## **PRESSEMITTEILUNG**

29. Mai 2018



14/2018

## Jungtiere im Opel-Zoo Nachwuchs bei Mesopotamischen Damhirsche und Schwarzkopfibissen

Ab Mai findet man vermehrt Jungtiere im Opel-Zoo. Bereits im März kamen die ersten Hirschziegenantilopen zur Welt, im April Mufflons und im Mai ist der Nachwuchs der Habichtskäuze geschlüpft.



Ab Mitte Mai wurden dann die ersten drei Jungtiere der seltenen Mesopotamischen Damhirsche geboren und weitere werden sicher noch folgen. Sie liegen zunächst fast regungslos im Gras und sind mit ihrem gepunkteten Fell gut getarnt, aber mit ein wenig Geduld wird man sie im großzügigen Gehege entdecken. Mit zunehmendem Alter tollen sie auch gemeinsam wie in einem Kindergarten herum, stets von einer der Hirschkühe bewacht und umsorgt.

In der Freiflugvoliere sind mehrere Nester mit Jungvögeln der Schwarzkopfibisse zu beobachten. Auch im Freiland in Südostasien brütet er in Kolonien auf Bäumen. Das Gelege besteht meist aus 3-4 Eiern. Nach 23-25 Tagen schlüpfen die Jungvögel und sind dann nach 5-6 Wochen flügge.

Die Kassen im Opel-Zoo haben täglich von 9 bis 19 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Eintritt der Dunkelheit auf dem Zoogelände bleiben und es durch Drehtore verlassen. Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27.

**Bild:** frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis "Archiv Opel-Zoo": Mesopotamisches Damwild mit Jungtieren

## Pressekontakt:

Margarete Herrmann 06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de Jenny Krutschinna 06173-325903 83, jenny.krutschinna@opel-zoo.de